

Dijon

Tentative de blocage du lycée Eiffel : « Le proviseur a pris feu »

Peu avant 8 heures, ce jeudi 5 décembre, une tentative de blocage du lycée Eiffel, à Dijon, a été marquée par des poubelles incendiées et le jet de projectiles enflammés. Le proviseur de l'établissement, qui a voulu s'interposer pour calmer la situation, a été blessé au cou. Il a été transporté à l'hôpital. Un élève de 18 ans a été interpellé dans le cadre de l'affaire.

Vers 7 h 40, ce jeudi 5 décembre, plusieurs personnes ont tenté de bloquer l'accès du lycée Gustave-Eiffel, situé avenue Champollion à Dijon. Devant les grilles de l'établissement, plusieurs objets, dont des poubelles, ont été disposés et enflammés. Voulant s'interposer pour calmer la situation, le proviseur de l'établissement a reçu un projectile en feu au niveau du cou. Blessé, il a été transporté au centre hospitalier universitaire (CHU) François-Mitterrand de Dijon par les sapeurs-pompiers.

« À un moment, le proviseur a été visé »

Sur place vers 9 heures, nous avons pu constater une ambiance forcément particulière, avec notamment une quinzaine de policiers présents pour sécuriser les lieux. Si une grosse dizaine d'élèves était entourée par les forces de l'ordre, et que nous n'avons pas été autorisés à leur parler, à cause de l'enquête qui débutait tout juste, d'autres ont pu livrer leur témoignage. « Une ligne de gazoil a été mise en feu au sol, puis, à



Vers 9 heures ce jeudi matin sur les lieux, l'ambiance était encore lourde. Photo V. L.

un moment, le proviseur a été visé », a raconté un élève. « Un groupe d'élèves voulait bloquer le lycée », a expliqué de son côté un autre jeune. « Moi,

je suis arrivé vers 7 h 30. Devant le lycée, il y avait plein de poubelles. Des employés du lycée sont sortis, dont le proviseur. Les élèves ont jeté des

rouleaux de papier toilette enflammés avec de l'essence. Il y en a un qui a atterri sur le proviseur, qui a pris feu. Rapidement ensuite, il a été transpor-

té par les pompiers. »

Une cellule d'écoute et de soutien a été mise en place

Dans un communiqué de presse, peu avant 11 heures, le rectorat de l'académie de Dijon a, entre autres, indiqué que les forces de l'ordre étaient présentes « devant l'établissement afin de sécuriser les abords et d'assurer le retour au calme ». « Les élèves ont pu rentrer dans leur établissement et intégrer leurs classes. » Aussi, « une cellule d'écoute et de soutien » a été mise en place « par la direction académique des services de l'Éducation nationale de Côte-d'Or pour soutenir les élèves et les équipes éducatives qui ont assisté à ces événements ».

Un élève placé en garde à vue

Vers 16 heures, nous avons appris auprès de l'état-major de la Direction interdépartementale de la police nationale de Côte-d'Or (DIPN 21) que, à la suite des faits de jeudi matin, un jeune homme âgé de 18 ans, élève au sein de l'établissement, a été interpellé et placé en garde à vue.

● V. L.

Le rectorat a aussi précisé que « David Muller, inspecteur d'académie, directeur des services de l'Éducation nationale de Côte-d'Or, s'est rendu sur place pour prendre des nouvelles du chef d'établissement et lui apporter son soutien, ainsi qu'à l'équipe éducative et à la communauté scolaire ».

Le SNPDEN-Unsa dénonce un « acte inadmissible »

« Nous dénonçons avec la plus grande fermeté l'agression dont a été victime notre collègue proviseur du lycée Eiffel », a réagi, par communiqué ce jeudi après-midi, Jérôme Naime, secrétaire académique du Syndicat national des personnels de direction de l'Éducation nationale (SNPDEN)-Unsa. « Nous lui apportons tout notre soutien ainsi qu'à toute la communauté scolaire de l'établissement, meurtrie par cet acte inadmissible. »

Il poursuit : « Notre collègue est malheureusement une nouvelle victime des agressions dirigées contre les fonctionnaires représentants de l'État que nous sommes, dans le cadre de l'exercice de nos fonctions. L'école républicaine devrait toujours rester préservée et protégée de toutes les formes de violence, inacceptable. Nous exigeons que les auteurs de ces faits soient rapidement identifiés et sévèrement sanctionnés [...] »



Jérôme Naime est le secrétaire académique SNPDEN-Unsa Photo V. L.

Elle nous gonfle !

(Publicité)

C'est peu de le dire, mais qui s'en plaindrait vraiment ?

Qu'elle soit gonflante, chaude, légère, douillette ou câline, la couette prend une place importante au quotidien. Glissez-vous dedans, fermez les yeux, mais surtout n'achetez pas les yeux fermés !

Pour faire de vos nuits un réel moment de bonheur et de plaisir il n'y en a pas deux dans la région pour proposer un choix de qualité parmi les couettes de fabricants français à des prix qui font les yeux doux.

Et pour exalter le confort, plongez le regard dans des dizaines de plaids soyeux aux couleurs chatoyantes pour passer un hiver confortable à partir de 19.95€ en 130x180cm.

Pensez que c'est le moment de puiser d'innombrables idées cadeaux parmi un très grand choix de peignoirs de bain, pyjamas, parures de draps et housses de couettes de qualité dont une grande partie est fabriquée en France. Parmi les grandes marques, le linge éponge Hugo Boss et Lacoste est à -30%. Blanc des Vosges, Perle de Coton, Pyrenex, Lestra... et bien

d'autres marques prestigieuses sont autant d'idées cadeaux utiles pour gâter vos proches et leur donner le sourire.

Tout un monde de douceur, de chaleur et de volupté... à portée de main dans la zone commerciale la plus accessible de la région.

Votre magasin Lingorama est ouvert en décembre du lundi au samedi 9h30-12h et 14h-19h toujours à Marsannay-la-Côte, derrière Games Factory (entrée par rond-point Novotel). Accès et parking faciles.

(((ALERTE INFO)))

Vous êtes témoin d'un événement, vous avez une info ?



contactez le

0800 202 648

Service & appel gratuits

ou par mail à

filrouge21@lebienpublic.fr